
Mon projet politique 

De tonY SeMpAire 

 
 

Bonjour à vous, chers compatriotes. 
 

Comme vous le savez maintenant, j'ai décidé de me consacrer à la politique. J'ai pris cette 

décision dans le but de rétablir l'ordre dans la politique de la Guadeloupe. Je crois en la politique 

pour diminuer la violence, favoriser le maintien et la création d'emplois. Je crois également en 

la politique pour rendre le quotidien de tous nos citoyens plus agréable et en celle qui favorise 

la réintégration de la paix et de la sérénité sur notre territoire. Pour toutes ces raisons, j'ai pris 

la décision de me lancer dans cette aventure politique en prenant les initiatives nécessaires pour 

contribuer au succès du projet guadeloupéen. 

 

La rigueur dont je fais preuve dans ma vie quotidienne est bien connue de tous. Je vous propose 

d'agir avec la même détermination pour les intérêts de notre commune de Sainte-Anne et de 

notre pays Guadeloupe. Je m'appuie sur mon attitude et ma lucidité pour prendre les meilleures 

décisions. Dès que ce sera le moment, je vais soumettre ma candidature pour les élections 

départementales dans le canton de Sainte-Anne et pour les élections législatives dans la 

deuxième circonscription. 

 

Je souhaite être élu de façon légitime. Il est essentiel pour moi d'obtenir l'approbation de la 

majorité des électeurs pour devenir leur représentant politique.  Je veux entamer notre 

collaboration sur de bonnes bases pour vous confirmer que je serai à la hauteur de vos attentes 

politiques.  

 

Mon projet politique. 

Permettez-moi de vous exposer en détail mon projet politique. Je vais mettre en place une 

politique humaine en utilisant une éco-politique, c'est-à-dire une politique économique qui ne 

repose pas sur les dépenses publiques, mais sur le bien-être des citoyens. Je veux assurer notre 

liberté d'action et d'expression, ainsi que la qualité de service qui nous est due, car je suis 

convaincu que c'est le bonheur des individus qui illumine notre existence.  

Vous êtes actif ? 
Moi aussi. 
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Comme dit l’adage, il faut forger si l’on veut devenir forgeron. Alors, pour arrêter tout ce qui 

nous empêche de progresser, tels que les incivilités, les manifestations de blocage de rues, le 

non-respect des règles, nous allons agir par la prise de conscience et par la mise en place 

d’initiatives, cela sans violence et sans manifester dans les rues. 

 

 
 

 

Qui suis-je ? 

Je m’appelle Tony SEMPAIRE. Je suis âgé de 58 ans. Je suis originaire de la commune de 

Sainte-Anne en Guadeloupe et domicilié à Bordeaux avec ma famille.  

Les gens de mon entourage me qualifient de personne positive, celle qui n'a jamais été 

convoquée dans le bureau du directeur. Elles insistent sur le fait que la politique est un domaine 

risqué, où toutes les tentations sont autorisées. Elles me répètent sans arrêt que ce domaine ne 

convient pas à des personnes intègres comme moi. Je leur suis extrêmement reconnaissant pour 

cette attention incroyable, mais je tiens à leur rappeler que ce sont justement ces qualités qui 

me motivent à m'engager dans la politique.  

Je suis celui qui se donne les moyens et les connaissances nécessaires pour atteindre un objectif. 

Je pars du principe qu’il existe toujours un moyen pour régler un problème. 

Je suis aussi celui qui ne renonce pas aussi facilement. C’est un trait de caractère. En cas 

d'absence ou de sentiment d'abandon, gardez à l'esprit que c'est pour mieux me relever et 

chercher la meilleure façon d'atteindre mon objectif tout en préservant mon intégrité. Je suis 

plein de ressources, je ne le cache plus, et je souhaite que nous unissions nos efforts pour 

améliorer notre quotidien. 

Je ne suis pas un bagarreur, je ne fais pas usage de mes poings, de même que je ne vous 

proposerai pas de vous mettre en danger pour régler un problème. J'aimerais que nous fassions 

les choses correctement. Pour être honnêtes, nous valons mieux que d'être servis par une porte 

dérobée, ou d'être obligés de barrer la route pour être pris en considération. Mes chers amis, je 

Je suis l’homme de la situation. 

Celui qui peut réussir le développement 

politique et social de la Guadeloupe. 
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vais donc prendre des mesures pour mettre fin à certaines pratiques. Je vais remettre de l’ordre 

dans la politique de la Guadeloupe.  

 
 

Quelle est l'origine du problème en Guadeloupe ? 

Le problème est simple. Le manque constant de respect envers les gens est source 

d'exaspération, sans aucune politique pour les soutenir. Ils rencontrent de nombreuses 

difficultés pour accomplir leurs formalités administratives, car certains fonctionnaires ont fait 

de la lenteur administrative et de l'indifférence envers les citoyens leur principal atout. Chaque 

jour est marqué par l'absence de réponses concrètes, de l'artisan ne respecte pas ses obligations, 

du magasin qui leur vend un meuble qui n'est plus en stock. Comme si cela ne suffisait pas, dès 

qu'ils montent dans leur véhicule, ils rencontrent le même animal mort depuis plusieurs jours 

sans être ramassé sur la chaussée. Les hausses excessives d'impôts et de prix qui ne cessent de 

s'accumuler, les interruptions fréquentes des services d'eau et d'électricité, il y a de quoi perdre 

tout contrôle.  

 

Je suis convaincu que les politiciens créent délibérément des dysfonctionnements pour 

permettre à ces syndicalistes de bloquer le pays en organisant des grèves et des manifestations 

variées. Cela restreint donc les efforts de tous les porteurs de projets, que les élus considèrent 

comme des concurrents potentiels. Les parents sont désorientés et surtout inquiets pour leurs 

enfants en l'absence d'école et de cantine, ce qui est bénéfique pour les élus. Il s'agit d'une forme 

de mépris intellectuel et de manque de respect envers autrui qui n'est pas toujours bien perçue 

par certains électeurs.  

À mon avis, ces individus qui nous répondent mal à l'accueil sont volontairement maintenus à 

leur poste, ce qui fragilise les citoyens les plus disciplinés et les plus courageux.  

 

Si les contribuables prennent la liberté d'exprimer leur mécontentement, ce sont les vigiles qui 

assurent la sécurité de la structure et ensuite, les forces de l'ordre les interpellent sans qu'ils 

aient le temps de s'expliquer. J'ai vu traîner les décisions alors qu'il fallait juste un tour de clé 

Lorsque votre projet 

de vie est menacé 

par la lenteur 

administrative. 

(Fonder une famille – Devenir 

propriétaire – Créer votre entreprise – 

Evoluer professionnellement) 
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pour tout régler. Ce n'était donc pas une incompétence politique, mais probablement une 

tactique politicienne pour faire traîner les choses. Du coup, les contribuables gardent leur calme 

pour ne pas mettre en péril leurs projets de vie (fondation d'une famille, construction d'une 

maison, évolution professionnelle, etc.). 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Ce n'est pas de la lâcheté, mais 

de la lassitude d'être confronté 

aux mêmes situations. 
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L’éco-politique est la solution. 

L'éco-politique implique la possibilité de réaliser ses démarches en ligne et l'utilisation des 

moyens structurels déjà en place. Cela implique également la mutualisation des aides publiques 

pour qu'elles soient plus efficaces sur le terrain, ainsi que l'entretien régulier du matériel et des 

structures, pour réduire les dépenses de fonctionnement et les coûts des impôts. Apaiser nos 

citoyens implique d'améliorer la communication et de résoudre rapidement les petits problèmes 

pour éviter la dégradation de la situation. Il est essentiel de supprimer les zones de stress causées 

par le manque de transparence. Pour que notre commune prospère, les élus doivent faire preuve 

de discipline et de responsabilité face à leurs engagements, ce qui ne signifie pas nécessairement 

dépenser beaucoup d'argent public. 

 

Pour mettre de l'ordre, je vais intervenir lors des débats pour renforcer certaines certitudes. 

Je pense qu'il est crucial d'avoir les bons arguments pour aider les citoyens à mieux réagir face 

à certaines situations, et établir une nouvelle fois un climat de confiance. 

En ce qui concerne l'emploi, il est important de souligner qu'il se crée mais ne se conserve pas, 

car cela pourrait compromettre les progrès de la société. Il me semble que ce serait nuisible de 

nous faire croire que les dirigeants d'entreprise devraient restreindre l'utilisation du numérique 

et des nouvelles technologies, juste pour protéger l'emploi des salariés.  

Pour éviter qu'ils renoncent à l'idée de créer leur propre entreprise, il est important d'accueillir 

avec enthousiasme les porteurs de projets, de les encourager et de faciliter leurs 

communications et leurs démarches administratives.   

En ce qui concerne la violence, je tiens à souligner qu'elle n'est pas une fatalité, mais plutôt le 

résultat d'une décision ou d'une conduite. Les incivilités et autres scènes de bagarre se créent le 

plus souvent entre des personnes qui n’avaient aucune intention d’en venir aux mains.  Il est 

de ma responsabilité politique de veiller à la discipline et au respect des règles, afin que 

les citoyens ne puissent pas faire justice eux-mêmes. Toujours à propos de la violence, je 

défends l’idée que la victime peut être la violente, tout comme l'époux peut être celui qui a tort 

Un regard à ne pas décevoir. 
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lorsqu'il surprend son épouse avec un amant. Je comprends que ce soit difficile d'entendre ce 

genre de propos, mais il est bon de savoir que certaines personnes attendent avec impatience 

d'être enfin comprises par la société.  

 

 
 

 

Voilà quelques-unes de mes propositions. 

Comme je l'ai mentionné au début, je vais me présenter aux élections départementales et 

législatives pour mettre en œuvre mes propositions innovantes pour ces deux mandatures.  

 

Voilà une partie de mes projets pour les départementales.  

La création d’une brigade administrative. 

Je propose l'instauration d'une brigade administrative citoyenne dans le cadre de ma politique 

en faveur de l'humain. Sa mission consistera à agir dans les domaines où les forces de l'ordre 

n'interviennent pas, afin de réduire le nombre de manquements répétés envers les citoyens. Je 

propose la création d'une structure associative pour éviter les abus, car en tant qu'élu, je pourrais 

intervenir plus facilement auprès des responsables pour assurer le suivi de la démarche. Pour 

être performant, je vous encouragerai d'abord à vous conformer à certaines méthodes. La 

première étape consiste à être en règle avec les administrations. Ensuite, je vous recommande 

d'effectuer vos échanges par email, par SMS ou par lettre recommandée. Si vous effectuez des 

transactions financières, je vous conseille également de payer par carte ou par virement, de 

réclamer et de garder vos factures, afin d'obtenir plus facilement gain de cause en cas de 

problème. Il est également recommandé de souscrire à une assurance habitation qui offre 

généralement de nombreux services et une protection adéquate. Enfin, évitez de faire justice 

vous-mêmes. Cela diminuera considérablement vos chances de vous faire entendre.  

En agissant de cette manière, les bénévoles de l'association auront la capacité d'intervenir auprès 

de la personne ou de la structure concernée pour vous soutenir dans la défense de vos droits. Si 

nous adoptons cette approche, aucune personne morale ou physique ne pourra s’en prendre à 

Une éco-politique 

pour dépenser moins 

passe aussi par les 

démarches en ligne. 



Mon projet politique 

De tonY SeMpAire 

vous à l'avenir. Il est impératif que nous parvenions à un niveau de service optimal en 

Guadeloupe, en particulier à Sainte-Anne. Cela sera également valable pour ceux qui oseront 

enfreindre les règles les plus élémentaires de la qualité des services et du respect envers les 

droits d'autrui. Les administrations, les collectivités, votre employeur, la justice insistent pour 

que vous soyez tous conscients de vos devoirs, mais vous avez aussi des droits qui seront 

désormais respectés de manière systématique.  

Je propose aussi une brigade de pompiers deux-roues leur permettant de rejoindre leurs 

lieux d’intervention plus rapidement qu’au volant de leurs traditionnels camions. 

 

Si je suis élu au département, je vais aussi : 

- Améliorez votre pouvoir d'achat en développant la carte famille nombreuse. 

- Aider à élaborer l'arbre généalogique pour faciliter le regroupement familial. 

- Mettre en place une restauration des points d'eau à Sainte-Anne pour empêcher les 

pénuries d'eau à certains moments de l'année. 

- Assurer le nettoyage des circuits de course et de marche à travers champs pour stimuler 

les activités sportives. 

- Encourager la mise en place d'une justice de proximité pour intervenir dès le début d'un 

conflit.  

- Offrir aux artistes débutants la possibilité d'utiliser des instruments de musique en libre-

service. 

- Éliminer toutes les zones de stress nécessaires, y compris les nids de poule sur la 

chaussée, l'absence de signalisation, le défaut d'information, etc. 

- Veiller à ce que les procédures et les règles soient respectées dans le canton de Sainte-

Anne. 

Je vais soutenir le bien-vivre ensemble des personnes âgées, des personnes porteuses 

d’handicapes, la santé, la culture, le sport, en prenant des initiatives. Les jeunes connaissent le 

chemin vers la réussite, et ils souhaitent qu'il soit libéré pour pouvoir évoluer selon leurs désirs. 

 

 
 

 

 

 

La conséquence d'une politique 
axée sur l'humain. 
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Voilà quelques-unes de mes propositions pour les législatifs. 

Lors des élections législatives, je souhaite faire de la Guadeloupe une zone d'expérimentation 

sur certains sujets législatifs. Je vais collaborer avec vous sur des projets d'envergure 

nationale, en particulier ceux qui s'occupent des lois et des règles qui ne sont plus en adéquation 

avec notre mode de vie. Ci-dessous, quelques exemples d'interventions que nous pourrions 

réaliser ensemble. 

Le vote électronique 

Le vote électronique présente des avantages pour les électeurs et les candidats. Pourquoi ne 

serions-nous pas les premiers à l'appliquer de manière permanente en Guadeloupe, étant donné 

que nous avons les compétences requises ? Il est évident que le vote électronique assure une 

participation massive des électeurs, et peut-être même à distance pour certains d'entre eux. Les 

candidats pourront se porter candidats aux élections sans avoir à dépenser. Il ne sera plus 

nécessaire de produire des affiches, des professions de foi et des bulletins de vote. Il ne sera 

même plus nécessaire de faire une procuration, car vous pourrez participer au vote, où que vous 

soyez. La transparence des résultats du scrutin sera également assurée par cette méthode. Ainsi, 

il ne sera plus obligatoire de se rendre aux bureaux de vote, et cela mettra fin à la fraude 

électorale. Le choix des électeurs sera ainsi respecté. 

Scrutin présidé par les citoyens. 

Toujours sur le même chapitre, ensemble, chers compatriotes de la deuxième circonscription, 

nous porterons un projet qui vise à convaincre le gouvernement sur le conflit d’intérêts qui 

existe lorsque l’organisation et le bon déroulement d’un scrutin est réalisé par les élus, eux-

mêmes candidats. Je propose que toutes les activités liées au scrutin soient supervisées par des 

citoyens électeurs, mais surtout des citoyens qui ne sont pas candidats à l'élection en question.  

L’identification par empreinte digitale 

Je vais suggérer que nous testions les bénéfices de l'identification par empreintes digitales lors 

de nos démarches sur notre territoire. Cette méthode d'identification sera adéquate dans de 

nombreuses situations. 

 

La parole ne suffit pas. 
Il faut aussi agir. 
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Le CV sans identité. 

Lors d'une postulation pour une demande d'emploi au sein du service public, je pense que nous 

pouvons désormais franchir l'étape du CV sans identité afin d'éviter toute décision partisane ou 

influencée par le genre, l’âge, le sexe, la corpulence ou la race de la personne. En appliquant 

cela en Guadeloupe, nous franchirions un nouveau seuil vers la liberté, la démocratie et la 

transparence au sein de notre société. L'objectif est de trouver un salarié compétent qui répond 

aux critères fixés et connus à l'avance de tous. 

Enfin, une petite dernière pour la route, je plaide pour un tarif unique du plat proposé à la 

cantine, quel que soit le revenu des parents. On dit souvent qu'il faut tenir compte du quotient 

familial, mais ceux qui paient des impôts contribuent également au financement de la commune.  

Voici quelques-unes des propositions que je vais soumettre à votre attention pendant les 

élections législatives et départementales.  

 

 
 

Mes prises de positions politiques. 

Dans le but de clarifier nos relations dès le début, je vais présenter quelques-unes de mes 

positions politiques, en particulier les plus délicates. 

Je ne suis pas intéressé par les manifestations de lutte de rue pour régler les problèmes liés 

au racisme, à la violence, à la vie chère ou à tout autre type de difficultés face auxquelles nous 

serons confrontés à l’avenir. Je considère que chaque problème a une solution et encore une 

fois, c’est à nous de la découvrir sans pour autant manifester, bloquer le pays, voire tout casser 

par la colère.  

Je soutiens l'introduction des cours d'éducation sexuelle à l'école, car c'est fréquemment à 

cet âge que ces enfants innocents sont pris pour cible. De mon point de vue, il est essentiel que 

nos enfants puissent décrire à leurs parents les gestes portés à leur encontre par autrui, cela pour 

mettre un terme au bon moment à toutes les tentatives d’abus sexuels, de viol ou d’inceste. 

Je soutiens le mariage pour tous, pour le bonheur de chacun, dès lors qu'il implique un 

consentement mutuel entre deux adultes.  

À mon avis, le harcèlement est une force pour la victime et ne doit pas être considéré comme 

une faiblesse. Les individus qui font l'objet de harcèlement ont un potentiel plus élevé que celui 

de leurs camarades. Il est donc crucial que les parents en soient conscients, afin qu'ils puissent 

soutenir leurs enfants dans l'amélioration de leurs compétences. 

Certaines solutions 

nécessitent simplement une 

intervention, chers élus. 
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Je soutiens les femmes dans leur combat contre la violence envers elles. Néanmoins, mon 

implication se traduit également par des recommandations vigoureuses adressées aux deux 

sexes. Principalement en ce qui concerne les règles de base de la vie à deux. La vie en couple 

ne consiste pas à s'approprier son partenaire, mais à être en communion avec lui ou avec elle. 

Cela suppose que chacun vive pleinement sa vie en pouvant compter sur l’aide de son 

partenaire. Nous en débattrons dès que le moment sera propice. 

 

En conclusion, nous devons bénéficier de la qualité de service de manière systématique. La 

Guadeloupe dispose des moyens nécessaires pour nous l’assurer. Je veux le meilleur pour nous 

tous, car nous le valons bien. C’est la raison pour laquelle j’ai tenu à vous présenter dès le début 

quelques-uns de mes projets. La politique doit regagner ses lettres de noblesses, sa 

bienveillance, sa charité envers nous tous et c’est grâce aux efforts de chacun que nous pourrons 

l’aider à retrouver ses véritables valeurs.  

 

J’ai commis tout de même ma première erreur politique. 

J'ai commis une erreur politique lors des récentes municipales qui m'a d'ailleurs servi de leçon. 

J'ai opté pour rejoindre le groupe dirigé par une candidate pour laquelle je suis très respectueux 

et admiratif. Toutefois, le comportement de son entourage proche ne m'a pas convaincu, ce qui 

a entraîné mon renoncement à la campagne. J'ai toujours exprimé mon refus de faire alliance 

avec un autre candidat lors d’une campagne électorale et cette déviance m'a ouvert les yeux. Je 

crois encore une fois que chacun doit faire l'effort de convaincre l'électorat, et que je devrais 

m'y tenir à l'avenir.  

 

 

 

 

Mesdames, je soutiens 

votre combat. Mais, 

peut-être pas comme 

vous l’auriez souhaité. 
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Votre confiance me stimule. 

Je suis reconnaissant envers vous pour la confiance que vous me témoignez, car vous êtes 

nombreux à croire en mon potentiel pour faire bouger les choses. Je suis réellement l'homme 

de la situation, celui qui saura redresser la situation pour que la politique progresse en 

Guadeloupe. Je suis convaincu des idées que je défends, et je saurai vous persuader de 

l'importance du développement de notre canton et de notre circonscription à travers une 

politique humaine. Les gens ont tant de bonnes choses à partager avec nous. 

 

 
 

Je mise tout sur ma foi en Dieu, notre père 

Je suis un croyant et je suis bien sûr pratiquant. Ma vie repose sur ce principe qui ne m'a jamais 

fait défaut. Je crois fermement en Dieu, le père qui nous oriente et nous guide vers un avenir 

meilleur. Je suis persuadé que le bonheur de nos proches est indispensable à notre bonheur.  

Pour élaborer une politique humaine, je m'appuie sur le principe que chaque individu est un 

enfant de Dieu, et que, par conséquent, sa présence sur terre est une bénédiction. Il détient une 

solution miraculeuse qui peut nous être bénéfique, que ce soit sur le secret des plantes, la 

guérison, la formation, ou grâce à ses compétences sportives ou culturelles hors normes. 

 

Enfin, je vous présente mon groupe politique Sainte-Anne et ses Valeurs, autrement dénommé 

S. A.V.A. N'hésitez pas à visiter mon site Internet https://www.tonysempaire.fr, où vous 

trouverez la présentation de mon projet politique en téléchargement. 

 

Je tiens à exprimer ma gratitude envers toute la population de Sainte-Anne et de la deuxième 

circonscription, ainsi qu’à tous les Guadeloupéens, pour leur généreuse attention envers ma 

démarche. 

 

        Mars 2024 Tony SEMPAIRE 

Dieu nous a créé parfait dans un monde parfait. 
Nous devons simplement nous en rendre compte 
pour apprécier le bonheur d’être aimé de Dieu. 

 

https://www.tonysempaire.fr/

